

Trabajo fotográfico

Maderera Córdoba

Néstor J. Beremblum

nberemblum@gmail.com

Debido a una mala administración y al efecto de la crisis económica, la maderera fundada por Vicente Biglia –y manejada posteriormente por su hija–, entró en 2001 en convocatoria de acreedores y siguió trabajando dos años de modo cada vez más precario. En 2003, decretada la quiebra, los trabajadores fundaron la cooperativa en una casa vecina donde funcionaban las oficinas, ya que el local estaba con faja de clausura. En julio de 2004 consiguieron la expropiación temporaria del inmueble y las máquinas, y actualmente tienen la expropiación definitiva con cargo a pagar en veinte años.

Nota completa en

ANCCOM <http://anccom sociales.uba.ar/2016/04/26/vade-retro-fabricas-recuperadas/>



MADERERA CÓRDOBA Néstor J. Beremblum







